



PRESSEMITTEILUNG

Roland Maier, ein alter Bekannter des Kulturhauses, präsentiert am **Samstag, 2. März um 20.30 Uhr** sein Programm „Mich fragt ja keiner - Karl-Heinz ist wieder da...“ im Studio des Kulturhauses Osterfeld.

Die Welt ist im Jugendwahn und Karl-Heinz wohnt mit. Die Tücken des Alltags. Der Kabelsalat im Arbeitszimmer, die Suche nach dem Auge beim Händetrockner. Irdisch und menschlich. Onlineshopping, Onlinebanking, Onlinedating. Alles ist digital, nur Karl-Heinz bleibt analog. Für ihn gibt es kalt, lauwarm, handwarm, heiß und sehr heiß. Wieso steht dann auf dem Heizungsregler 1, 2, 3, 4, 5? Karl-Heinz hat seine eigene Theorie und auch die ist schlüssig.

Roland Maier ist Karl-Heinz. Seine Geschichten sind lebensnah und manchmal melodramatisch. Jeder kennt sie. Er spielt die Betroffenheit seines Publikums. Aus seinem Mund kann man aber herzlich darüber lachen und findet dabei Trost, weil es bei den anderen auch nicht besser ist.

Weitere Informationen finden Sie unter www.rolandmaier.de

Karten und Informationen gibt es im Kulturhaus Osterfeld (07231) 3182-15, dienstags bis samstags, 14.00 bis 18.00 Uhr, per Mail unter: karten@kulturhaus-osterfeld.de und an allen bekannten Vorverkaufsstellen oder unter www.kulturhaus-osterfeld.de.

Eintritt: VK: € 17,60 / erm. 13,60 · AK: € 17,70 / erm. 13,70

i.A. Christine Samstag
Presse und Sekretariat